

sible qu'on est souvent porté à le croire. Elles prouvent également que l'argent s'amalgame très-bien avec l'or, et, d'ailleurs, rien n'est plus facile que d'obtenir les métaux de ces amalgames.

C. F.

*Séance du 21 juillet 1863.*

Présidence de M. de MONTHEROT, président d'âge.

M. le docteur Teissier, professeur à l'Ecole de médecine de Lyon, écrit qu'il se met sur les rangs pour la place de titulaire vacante dans la section des sciences médicales, par suite du décès du docteur Devay.

Cette demande, avec les nombreuses publications qui l'accompagnent, est renvoyée à l'examen de la Commission de présentation.

M. Léopold de Gaillard propose pour le titre de membre correspondant de la classe des lettres, M. le vicomte de Meaux, de Montbrison, auteur d'une Histoire du Forez et d'un grand nombre de travaux estimés.

Renvoi à la Commission de présentation.

M. Péricaud communique une notice sur Hugues de Roman, archevêque de Lyon, de 1083 à 1106.

C. F.

*Séance du 28 juillet 1863.*

Présidence de M. Paul SAUZET.

M. Noguez, membre correspondant de la classe des sciences, professeur à l'Ecole St-Thomas-d'Aquin, à Oullins, écrit pour annoncer qu'il se met sur les rangs pour une place de titulaire dans la section des sciences naturelles.

M. Jules Ward, compositeur de musique, à Lyon, demande à être inscrit comme candidat à un siège de titulaire dans la section des Beaux-Arts.